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Ata da 026ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 09 (nove) dias do mês de abril do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo 

Marques, David Empregos, Davi Davino, Fátima Santiago, Galba Netto, 

Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, 

Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia 

Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvio Camelo Filho, 

Silvânia Barbosa, Thales Diniz e Thiago Prado. Aprovada a ata da sessão 

anterior que foi enviada eletronicamente para os senhores vereadores. O 

senhor presidente registrou a presença do grupo da melhor idade do CAC - 

Santa Lucia, deixando um forte abraço para as mesmas que se encontra na 

galeria da Casa. No Grande Expediente como primeiro orador, o vereador 

Rui Palmeira saudou a delegação do CAC do bairro da Santa Lucia, 
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parabenizando o presidente da Casa vereador Chico Filho pela iniciativa. 

Utilizou a tribuna para falar mais uma vez sobre a educação do município de 

Maceió. Quando prefeito na época conseguiu recursos do FUNDEF 

reafirmando um TAC – Termo de Ajuste de Conduta, junto aos ministério 

público federal e estadual, sendo na ordem de 118 milhões nas diversas ações 

de obras, reformas, melhorias, capacitação, equipamentos, uma serie de 

investimentos e boa parte desses investimentos não foi realizado como por 

exemplo a construção de 15 novas quadras cobertas em diversas escolas do 

município. Lembrou que quando prefeito entregou salvo engano 19 quadra 

cobertas, algumas escolas não possuem áreas disponíveis para construção 

mas para áreas que possuem o recurso foi garantido. Para surpresa do orador 

o município conseguiu entregar das 15 somente uma apenas uma quadra 

coberta sendo contemplada tão somente a Escola João XXIII considerando 

um verdadeiro milagre. Sendo as outras 14 escolas sequer tiveram as obras 

iniciadas são as escolas: Selma Bandeira, Rio Novo, Suzel Dantas, Neide 

França, Cleto Marques Luz, Benedita Silva, Aurélio Buarque, Dom Antônio 

Brandão, Gastone Beltrão, José Correia Costa, Luiza Suruagy, Nise da 

Silveira e Jarede Viana. Sem falar nas obras que o parlamentar já verificou in 

loco que estão abandonadas, sendo o descaso da prefeitura de Maceió, disse 

o orador. O segundo orador vereador David Empregos indagou o caos que 

está a saúde pública de Alagoas. Comentou sobre o caso de transferência de 
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paciente que aguarda e até hoje não conseguiram. Lamentou que a 

transferência requer um código e esse número demora muito para se 

conseguir. Faltam profissionais na Ortopedia, medicamento entre outros, indo 

na contramão das ações da prefeitura. O terceiro orador vereador Thiago 

Prado reafirmou seu compromisso com a população maceioense e mostrou 

que em apenas cem dias de mandato, já está fazendo a diferença. Afirmou 

veementemente que está Casa legislativa tem sido essencial para tirar do 

papel temas urgentes. Que a cidade não aguenta mais adiar. Mencionou ter 

orgulha de fazer parte de uma nova geração de vereadores que fala o que 

precisa ser dito e cobra o que precisa ser feito. Destacou que um dos seus 

principais foco tem sido o avanço das cracolândias, principalmente na parte 

baixa da cidade. E que isso não deve ser tratado como algo normal. Defendeu 

que não se pode mais tolerar o abandono nas ruas e o sofrimento das famílias. 

Pontuou que como parlamentar, vem cobrando ação e propondo solução. 

Repetiu que o combate ao tráfico e a dependência química precisa do poder 

público com firmeza, estrutura e com coragem. Destacou também levar a sério 

a pauta da saúde mental. Protocolizou o projeto de Lei Anti-Oruam, para 

impedir que o município financie eventos que fazem apologia ao crime, pois 

dinheiro público não pode bancar bandido fantasiado de artista. Outro avanço 

foi a criação da Comissão Permanente de Segurança pública aqui nesta Casa. 

E quando o assunto é a proteção das mulheres, o parlamentar defende 
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medidas duras, como a castração química para estupradores, bem como leis 

mais rígidas. Não aceita relativização quando se trata de agressor. Por fim 

afirmou que política se faz coragem e coragem é o que não falta ao 

parlamentar. O quarto orador vereador Leonardo Dias pontuou que hoje fez 

uma visita a unidade de saúde Pan Salgadinho onde a prefeitura fez 

consideráveis obras desde a fiação elétrica até reforma dos blocos de saúde, 

quantidade de equipamentos novos, sistema de ar condicionado, entre outras 

melhorias. O orador enalteceu o trabalho brilhante do executivo. Parabenizou 

o secretário Mourinha bem como o prefeito JHC. Em aparte o vereador 

Siderlane Mendonça parabenizou o orador pelo tema bem como a 

competência do secretário Mourinha que é bastante resolutivo em todas as 

pastas que passou.  Convidou a todos a se fazerem presentes na sessão 

pública de sua propositura que ocorrerá amanhã. O quinto orador vereador 

Siderlane Mendonça fez duras críticas a falta de segurança pública no nosso 

estado sobretudo no bairro do Benedito Bentes onde a população local está 

amedrontada. Afirmou que a bandidagem está solta no bairro citado. Clamou 

que algo seja feito. Pontuou que o pequeno comerciante do bairro Benedito 

Bentes usa grades para se proteger. Cobrou do governo do estado que faça 

alguma coisa. Em aparte o vereador Thiago Prado parabenizou o orador pelo 

tema. Mencionou que os criminosos agem na certeza da impunidade. Em 

aparte o vereador Leonardo Dias parabenizou o orador pelo tema. Lamentou 
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que nessa Casa esse tema é rotina, por estarmos vivenciando uma sensação 

enorme de insegurança pública. Parabenizou o orador por atribui essa 

problemática ao governo do estado. Afirmou que não concordo que bandido 

bom é bandido morto, porém entre a vida de um policial e de um bandido fica 

com vida do policial. Passou a tratar sobre o número de mortos entre os 

faccionados. Em aparte o vereador Kelman Vieira comentou que nos últimos 

dias essa temática é bastante recorrente na Casa, particularmente o orador 

gosta muito do secretário de segurança do estado, o Drº Flávio Saraiva. 

Comentou que não é a favor de certos convênios a exemplo das câmeras nos 

policiais. Afirmou que muitas vezes a ação da polícia tem que ser enérgica. 

Passou a tratar sobre o absurdo que hoje a cidade está com as diversas 

Cracolândias. Retornando o orador disse que de fato esse tema é bastante 

complexo e que o bairro Benedito Bentes deve ser olhado com mais atenção. 

O orador passou a tratar da matéria onde a Polícia Civil acredita que uma 

facção criminosa pode ser a responsável pela execução de um homem, na 

Praia da Sereia, na tarde desse domingo, 6, no litoral norte de Maceió. 

Finalizando solicitou que todo aparato de força de segurança pública do 

estado seja colocado no bairro do Benedito Bentes durante 30 trinta dias para 

sanar essa violência. O senhor presidente comentou que a facção do Canaã 

está em guerra com a do Ouro Preto e a sociedade refém disso tudo, 

considerando um verdadeiro absurdo. Passando para o Prolongamento do 
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Expediente foram lidos: PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 

04020079 / 2025 a 04020081 / 2025 e 04020083 / 2025; PL – Vereador 

Kelmann Vieira, protocolo web nº 04030013 / 2025; PL – Vereador Samyr 

Malta, protocolo web nº 04030004 / 2025. Pela Ordem o vereador Allan Pierre 

mencionou que a Moção de Apoio do vereador Leonardo Dias é inepta para o 

momento. Explicando juridicamente os fatos. Pela Ordem a vereadora Silvânia 

Barbosa solicitou que seja retirada de pauta a moção supracitada. Explicando 

a inconsistência da citada moção segundo o próprio regimento. Enalteceu os 

delegados e vereadores da Casa Kelmann Vieira e Thiago Prado. Questão de 

Ordem o vereador Kelmann Vieira defendeu o regimento e se associou a 

vereadora Silvânia Barbosa e deixou claro que essa moção de apoio não 

existe. Parabenizando o vereador Allan Pierre pela explanação. Questão de 

ordem o vereador Leonardo Dias comentou as inúmeras mudanças no 

regimento explicando que a moção não precisa de um terço dos senhores 

vereadores. Solicitou que as moções sejam encaminhadas para comissão. 

Pela ordem o vereador Samyr Malta defendeu que moção não cabe discussão 

bem como não existe moção de apoio. Pela ordem a vereadora Jeannyne 

Beltrão afirmou que esse assunto da moção em questão ainda não foi 

colocado na câmara federal e que não cabe essa Casa a discussão. Aplaudiu 

os delegados vereadores Kelman Vieira e Thiago Prado. Pela Ordem a 

vereadora Olívia Tenório corroborou com o pronunciamento do vereador 
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Samyr Malta. Em seguida leu o que preza o regimento interno da Casa. 

Afirmou que a lei é clara, mas precisa ser interpretada. Lamentou os “cortes” 

que foram feitos nas discussões da sessão ordinária de ontem para ganhar 

likes nas redes sociais. Também aplaudiu os delegados vereadores desta 

Casa. Pela Ordem o vereador Allan Pierre fez mais considerações sobre a 

moção do vereador Leonardo Dias e o regimento interno da Casa. Defendeu 

que esse parlamento é plural e que obedece ao regimento. E que a moção é 

inapta. Nula de pleno direito. Pela Ordem o vereador Siderlane Mendonça 

pontuou que segue o mesmo entendimento do vereador Allan Pierre. 

Aconselhou o vereador Leonardo Dias a retirada da moção citada e criação de 

um novo documento. Lamentou os cortes para ganhar likes. Pela ordem o 

vereador Leonardo Dias comentou que não fez cortes e pegou o painel de 

frequência em dois momentos. Fez considerações sobre a sessão ordinária 

de ontem. Questionou o vereador Allan Pierre para saber qual a chantagem o 

mesmo fez. A sessão ordinária foi suspensa às 16h51min e retornando às 

16hrs57min com a chamada dos senhores vereadores, havendo quórum 

regimental para prosseguir a sessão, com a ausência dos vereadores: Cal 

Moreira, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Rui Palmeira, José Márcio Filho e 

Teca Nelma. Pela Ordem o vereador Leonardo Dias pediu desculpas por ter 

batido na mesa. Fez algumas considerações a respeito do tramite das moções. 

Pela Ordem o vereador Galba Netto disse não entender como uma 
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manifestação coletiva e lamentou a exposição em redes sociais. Lembrou que 

já passou por discussões acaloradas quando foi presidente da Casa. O senhor 

presidente comentou que está há treze anos sendo vereador. As moções 

continuam apresentadas e apenas lida em plenário e que as moções que 

quiseram o apoio dos vereadores serão apreciadas em plenário. Sendo 

deferida a questão de ordem do vereador Allan Pierre. Pela Ordem o vereador 

Leonardo Dias agradeceu o presidente pelo esclarecimento. O senhor 

presidente comentou que amanhã terá uma reunião a respeito do regimento 

às 10hrs na procuradoria da Casa. Feita a chamada para a Ordem do Dia 

foi constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – 

Vereador Aldo Loureiro, em Discussão Única, protocolo web nº 04070063 / 

2025; Indicações – Vereador Allan Pierre, todos em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 04070001 / 2025, 04070003 / 2025 a 04070005 / 2025, 

04070007 / 2025, 04070009 / 2025, 04070014 / 2025, 04070016 / 2025 e 

04070017 / 2025 – discutido pelo autor; Indicações – Vereador Brivaldo 

Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04080002 / 2025 a 

04080004 / 2025; Indicações – Vereador Cal Moreira, todos em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 04030010 / 2025, 04080035 / 2025, 04080037 / 

2025, º 04080039 / 2025, 04080041 / 2025 e 04080041 / 2025; Indicações – 

Vereador Chico Filho, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

04080043 / 2025 e 04080044 / 2025; Indicações – Vereador David Empregos, 
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ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04070025 / 2025 e 04070037 

/ 2025; Indicação – Vereador Eduardo Canuto, em Discussão Única, protocolo 

web nº 04080005 / 2025; Indicações – Vereador Jonatas Omena, ambos em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 04080026 / 2025 e 04080026 / 2025; 

Indicações – Vereador Kelmann Vieira, ambos em Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 04040002 / 2025 e 04040003 / 2025; Indicação – Vereador Luciano 

Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº 04040012 / 2025; Indicação 

– Vereador Marcelo Palmeira, em Discussão Única, protocolo web nº 

04060001 / 2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 04070060 / 2025 a 04070062 / 2025; Indicações – 

Vereador Samyr Malta, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

04070008 / 2025, 04070010 / 2025 a 04070013 / 2025 e 04070015 / 2025; 

Indicações – Vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 04070053 / 2025, 04070041 / 2025, 04070056 / 2025, 

04080010 / 2025, 04020078 / 2025, 04070052 / 2025, 04070055 / 2025, 

04070054 / 2025, 04080008 / 2025 e 04070044 / 2025; Indicações – Vereador 

Silvio Camelo Filho, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04070026 

/ 2025 a 04070029 / 2025 – Discutido pelo autor; Indicações – Vereador Thales 

Diniz, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04080011 / 2025, 

04070036 / 2025, 04080007 / 2025, 04070032 / 2025, 04080015 / 2025, 

04070035 / 2025, 04070030 / 2025, 04080014 / 2025, 04070034 / 2025, 
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04070033 / 2025; Indicações – Vereador Thiago Prado, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº 04070019 / 2025, 04030002 / 2025, 04070022 / 2025, 

04030008 / 2025, 04080030 / 2025, 04070018 / 2025, 04080033 / 2025, 

04070021 / 2025, 04030007 / 2025, 04080029 / 2025, 04080032 / 2025, 

04070020 / 2025, 04030005 / 2025 e 04080031 / 2025; Indicação – Vereador 

Zé Márcio Filho, em Discussão Única, protocolo web nº 04070049 / 2025; 

Indicação – Vereadora Jeannyne Beltrão, ambas em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 04070057 / 2025 e 04070058 / 2025; Indicações – 

Vereadora Silvânia Barbosa, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

04080022 / 2025 e 04080019 / 2025; Indicações – Vereadora Teca Nelma, 

ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04080006 / 2025 e 04080016 

/ 2025; Moção de Pesar – Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, 

protocolo web nº 04070038 / 2025 – discutido pelo vereador Leonardo Dias; 

PL Nº 88/25 – Vereador Brivaldo Marques, em 2ª Discussão, protocolo web nº 

º 02280009 / 2025; PL Nº 27/25 – Vereador Allan Pierre, em 1ª Discussão, 

protocolo web nº º 02050038 / 2025 – discutido pelo autor e pelo vereador 

Chico Filho; PL Nº 217/24 – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, 

protocolo web nº 06120039 / 2024 – discutido pelo autor; PL Nº 06/25 – 

Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 01310014 / 

2025; PDL Nº 10/2025 – Vereador Kelmann Vieira, em 1ª Discussão, protocolo 

web nº 02170020 / 2025 – discutido pelo autor. No Expediente Final usou da 
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palavra o vereador David Empregos que reportou-se as suas as indicações 

que foram aprovadas hoje na Casa. Facultada palavra ao vereador Galba 

Netto comentou que ao longo dos anos a Casa está se modernizando a 

exemplo a ata que era lida nas sessões e agora é enviada eletronicamente e 

que a leitura dos requerimentos vem para dar um destaque, porém entende a 

proposição do vereador David Emprego, parabenizando o vereador citado 

pelas sugestões. Facultada a palavra o vereador Samyr Malta comentou que 

muito interessante a retirada das indicações na ordem do dia, pois o 

parlamentar pode fazer diretamente do seu gabinete para secretaria. 

Facultada palavra ao vereador Jonatas Omena defendeu que determinadas 

indicações devem sim ser lidas em plenário. Solicitou que não se repita as 

indicações e que o regimento deve ser aprimorado neste sentido. O senhor 

presidente explicou como funciona na assembleia legislativa o sistema de 

indicações e requerimentos. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias 

parabenizou o presidente a respeito do sistema de protocolo das indicações. 

Facultada palavra ao vereador Samyr Malta deu mais subsídios sobre o tema. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada 

outra para amanhã em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei 

a presente ata que dato e assino. Maceió, 09 de Abril 2025, Fabíola Marinho 

Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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